

## Expectativas por mejoras de pista y plataforma del aeropuerto Germanó



**Hace unos días, el Organismo Regulador del Sistema Nacional de Aeropuertos (ORSNA) inició el proceso licitatorio para las obras de remodelación y mejoramiento integral del aeropuerto Santiago Germanó. Este nuevo llamado se suma a las tres convocatorias anteriores que permitirán la renovación completa e integral de la terminal aeroportuaria.**

Hace unos días, el Organismo Regulador del Sistema Nacional de Aeropuertos (ORSNA) inició el proceso licitatorio para las obras de remodelación y mejoramiento integral del aeropuerto Santiago Germanó. Este nuevo llamado se suma a las tres convocatorias anteriores que permitirán la renovación completa e integral de la terminal aeroportuaria. El presupuesto para esta obra es de una inversión de más de 1.196 millones de pesos y el plazo de ejecución de la misma es de 4 meses. Leonardo Medina, jefe del aeropuerto local Santiago Germanó, brindó detalles de esta licitación y explicó los trabajos que se realizarán.

«Estamos en un proceso de licitación de lo que tiene que ver con pista, rodaje y plataforma. De todas formas, hay que decir que el aeropuerto está funcionando, puesto que la pista está operable en relación al tráfico aéreo que tiene San Rafael. Igualmente, se la va actualizar para que pueda operar con rodados de mayor porte», señaló Medina a

---

FM Vos 94.5.

«El acondicionamiento de pista va a ayudar en lo que es el peso soporte de la misma. También habrá un reacondicionamiento del balizamiento, que son las luces que la acompañan; abordaje y plataforma. Los sobres de esta licitación se van a abrir en el mes de septiembre, luego se conocerán los detalles de cuándo se comenzaría con esta obra y el tiempo que demandaría», añadió.

Después, habló sobre la importancia de estos trabajos y su relación directa para que arriben aviones de mayor porte. «Una vez que se concluyan estos arreglos, habría que ver el tope máximo y qué aeronaves pueden operar, según el soporte que tenga la pista. De todas formas, no habrá problemas para operar con todas las aeronaves de cabotaje que integran el tráfico aéreo de nuestro país», confirmó jefe del aeropuerto local.

Por otra parte, hizo mención a la licitación programada para la ejecución de una importante obra en la aeroestación. «Va a haber una ampliación muy importante en todo lo que tiene que ver con la sala de arribo de pasajeros, y el preembarque de los mismos. Esto comprende que haya mayor espacio en caso de que tengamos dos vuelos en forma simultánea, y que los pasajeros estén cómodos dentro de la estación. Sin lugar a dudas, esta es una obra muy importante», enfatizó Medina ante nuestro medio de comunicación. También, indicó de qué manera se coordinará el flujo de pasajeros cuando el aeropuerto no esté operable a causa de algunas de estas mencionadas obras. «Eso será de acuerdo a cuando esté prevista la fecha de inicio de los trabajos, fundamentalmente el de la pista, el cual se comunicará oportunamente a las compañías aéreas. Esta cuestión será política de las empresas y estará a cargo de la coordinación de la reprogramación. Se estará informando», puntualizó.

Por último, se refirió a los plazos de ejecución y a los montos. «Tendrá un plazo máximo de 4 meses y la inversión rondará cerca de los \$1200 millones. Todo esto genera una gran alegría, ya que tendremos un aeropuerto acorde a los avances de la aviación. Además, los sanrafaelinos tendremos más conexiones con otros puntos del país y será un crecimiento muy importante para la región», finalizó.